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ANNO SCOLASTICO 2022/2023  

VERBALE N. 15 

In data 28 Giugno 2023 alle ore 17:00 si è riunito il Consiglio d'Istituto, effettuato in modalità  
telematica, per discutere il seguente o.d.g.:   

1. Approvazione del verbale della seduta precedente. 

2. Assestamento al programma annuale 2023. 
3. Variazioni di bilancio. 

4. Calendario scolastico a.s.23/24. 

5. Surroga del componente Cecilia Smorfa.  
6. Prosecuzione del servizio di pre-post scuola: rinnovo; 95 

7. Convenzione pluriennale per utilizzo di locali scolastici - attività di doposcuola specialistico 

per alunni con DSA: rinnovo pluriennale 96 
8. Deliberazione e presentazione del Piano biennale degli acquisti, volto all’individuazione del 

CUI e alla pubblicazione nella piattaforma MIT; 
9.  Eventuali e varie. 

Sono presenti:  

DOCENTI  Ass  Pres  GENITORI  Ass  Pres  Personale ATA  Ass  Pres 

Benedetti Antonella 

  

 X  Bartolini Marzia  X   Ferrari Fiorella  X  

Bonavita Viviana   X  Bassani Sara  X   Francisci Silvia   X 

Chianese M.Antonella 

 

 X  De Luca Beatrice   X    

De Nuzzo Francesca  X  Marinelli Valentina   X    

Rotondo Isabella   X  Pucillo Carmen Vincenza   X    

Vellei M.Rosaria  X  Rosichetti Angela   X    

Vivolo Antonietta    X Serva Mariantonietta   X    

Naddeo Marta  X   Smorfa Cecilia   X D.S. Angeleri 
Maria  Cristina  

 X 



 

 

Presiede la seduta la presidente ,  sig.ra Vincenza Carmen Pucillo; svolge le funzioni di segretario la 

docente Vivolo Antonietta. Partecipa alla seduta la DSGA, sig.ra Faraone Valentina. 

1. Approvazione verbale della seduta precedente, delibera n. 90 

La signora Pucillo constatata la presenza del numero legale di partecipanti apre la seduta e sottopone  
a votazione il primo punto all’ordine del giorno. Il verbale inviato ai membri del consiglio viene  

pertanto approvato.  

Il Consiglio d’Istituto, all’unanimità dei voti validamente espressi con 12 voti favorevoli su 12 votanti, 
delibera con atto n. 90 di approvare il verbale della seduta precedente.  

La delibera è assunta con voto palese all’unanimità dei voti validamente espressi con voti favorevoli 

n. 12/12, voti contrari n. 0, voti astenuti n. 0. 

 

2. Assestamento del programma annuale a.s. 2023, delibera n. 91 

Prende la parola la DSGA, la quale espone ai membri del consiglio quanto concerne le risultanze 

dell’esercizio finanziario a seguito delle variazioni che sono intervenute dal momento in cui è stato 

approvato il programma annuale ad oggi. Si compone di due parti, entrate e spese. Il tutto è presente 

all’interno del materiale istruttorio inviato all’attenzione dei membri del Consiglio, compresa la parte 

riguardante l’elenco delle variazioni (prevalentemente riguardanti uscite didattiche e/o campi 

scuola). Inoltre vengono specificate le parti riguardanti i finanziamenti per la mediazione linguistica, 

il progetto CINEMA , il progetto “Accorciamo le distanze” e la previsione dei 145.000 euro per il 

PNRR. Si specifica che verranno organizzati dei corsi per i docenti da svolgersi a settembre 

(antincendio). Sono arrivati ieri dei fondi per la piccola manutenzione. Inoltre all’interno del 

materiale istruttorio è possibile visionare la rendicontazione inerente l’utilizzo del contributo 

volontario. Il Presidente farà visionare per conoscenza e trasparenza ai genitori quanto riportato 

dalla DSGA. 

Il Consiglio d’Istituto, all’unanimità dei voti validamente espressi con 12 voti favorevoli su 12 votanti, 

delibera con atto n. 91 di approvare il verbale della seduta precedente.  

La delibera è assunta con voto palese all’unanimità dei voti validamente espressi con voti favorevoli 
n 12/12, voti contrari n. 0, voti astenuti n. 0. 

3. Variazioni di bilancio, delibera n. 92 

La DSGA fa riferimento a quanto già ampiamente esplicitato all’interno del punto 2 all’ordine del 
giorno.  

Terminata la presentazione, il Consiglio d’Istituto, all’unanimità dei voti validamente espressi con 12 

voti favorevoli su 12 votanti, delibera con atto n. 92 l’approvazione del terzo punto all’ordine del 

giorno. 



La delibera è assunta con voto palese all’unanimità dei voti validamente espressi con voti favorevoli 

n. 12/12, voti contrari n. 0, voti astenuti n. 0.  

 

4.Calendario scolastico a.s.23/24, delibera n. 93 

La DS illustra quanto inerente il calendario scolastico e la proposta approvata in mattinata in sede di 

Collegio dei docenti. Il calendario scolastico prevede un numero di 171 giorni obbligatori; la Regione 
Lazio prevede come giorno di apertura il 15/09/’23 e come giorno di chiusura l’08/06/’24. La 

proposta approvata in Collegio riguarda la chiusura per il giorno 26/04, anticipare l’apertura al giorno 

13/09 e recuperare l’apertura anticipata nei giorni 2 e 3 novembre ’23. Gli OPEN DAY si svolgeranno 
di pomeriggio avendo appurato la funzionalità di tali appuntamenti. La DS puntualizza di essere in 

attesa delle comunicazioni inerenti gli organici di fatto. 

Il Consiglio d’Istituto, all’unanimità dei voti validamente espressi con 12 voti favorevoli su 12 votanti, 

delibera con atto n. 93 di approvare quanto al punto 4.  

La delibera è assunta con voto palese all’unanimità dei voti validamente espressi con voti favorevoli  

12/12, voti contrari n. 0, voti astenuti n. 0. 

 
 

5.  Surroga componente Cecilia Smorfa, delibera n. 94 

Il Presidente contatta la futura consigliera, sig. ra  Desirè Mascolo. Accettato l’incarico, il Consiglio 

d’Istituto, all’unanimità dei voti validamente espressi con 12 voti favorevoli su 12 votanti, delibera 

con atto n. 94 di approvare quanto al punto 5.  

La delibera è assunta con voto palese all’unanimità dei voti validamente espressi con voti favorevoli  

12/12, voti contrari n. 0, voti astenuti n. 0. 

 

6. Prosecuzione del servizio di pre-post scuola; rinnovo, delibera n. 95 

 

La Ds illustra e specifica che la convenzione è stata di durata annuale. Da quello che abbiamo avuto 
modo di appurare e sulla base dei feedback ricevuti, gli operatori sono stati molto bravi. La 
consigliera Serva riporta quanto emerso rispetto alle famiglie con bambini che frequentano le classi 
non a tempo pieno e la Ds sottolinea che occorrerà rivedere e riparlare in modo più dettagliato con 
il prof. Politi (l’incontro si terrà il giorno 5 luglio). La docente Rotondo aggiunge che sarà pubblicato 
sul sito della scuola un volantino contenente le informazioni utili. Si decide di proseguire nel rispetto 
della convenzione già stipulata ( 12 alunni , 25 euro cad.) e di rinnovarla per i prossimi due anni 
scolastici.  

Il Consiglio d’Istituto, all’unanimità dei voti validamente espressi con 12 voti favorevoli su 12 votanti, 

delibera con atto n. 95 di approvare quanto al punto 6.  

La delibera è assunta con voto palese all’unanimità dei voti validamente espressi con voti favorevoli  

12/12, voti contrari n. 0, voti astenuti n. 0 

 

 



 

 

7. Convenzione pluriennale per utilizzo di locali scolastici - attività di doposcuola specialistico per 

alunni con DSA: rinnovo pluriennale, delibera n. 96 

 

 

La Ds illustra quanto espresso al punto 7, ovvero la convenzione con l’associazione “Percorsi 
evolutivi”. Tale associazione utilizzerebbe i locali siti al terzo piano del plesso Caproni, gratuitamente, 
assicurando all’istituto degli screening periodi per l’individuazione precoce di DSA ed attività di 
consulenza. Si tratta di un ente certificatore, riconosciuto dalla Regione Lazio. La collaborazione è 
funzionale alle esigenze della scuola. Si chiede un rinnovo biennale. 

Il Consiglio d’Istituto, all’unanimità dei voti validamente espressi con 12 voti favorevoli su 12  votanti, 

delibera con atto n. 96 di approvare quanto al punto 7.  

La delibera è assunta con voto palese all’unanimità dei voti validamente espressi con voti favorevoli  

12/12, voti contrari n. 0, voti astenuti n. 0. 

8. Deliberazione e presentazione del Piano biennale degli acquisti, volto all’individuazione del CUI 
e alla pubblicazione nella piattaforma MIT, delibera 97; 

Vista la necessità di adottare il Piano biennale degli acquisti, nell’ambito del PNRR Next generation 

classroom, il Consiglio d’Istituto, all’unanimità dei voti validamente espressi con 12 voti favorevoli su 12 

votanti, delibera con atto n. 97, l’approvazione del piano biennale degli acquisti e la pubblicazione dello stesso 

sulla piattaforma MIT.  

La delibera è assunta con voto palese all’unanimità dei voti validamente espressi con voti favorevoli 12/12, 

voti contrari n. 0, voti astenuti n. 0. 

 

 

 

9.Eventuali e varie 

Il Presidente riporta all’attenzione del Consiglio la situazione inerente la palestra scolastica del plesso 

Cardarelli e legge alcune parti riguardanti il bando promosso dal Municipio. La Ds fa notare che il 

Municipio non ha avvisato la scuola rispetto a tale bando e specifica che di conseguenza non è 

possibile deliberare nulla, allo stato attuale delle cose.  La palestra è stata utilizzata dal prof. Politi a 

partire dalle ore 15 e di conseguenza le docenti D’ Andrea ed Amici non hanno proposto attività 

sportive pomeridiane nel corso dell’anno scolastico. Alla Ds attualmente non risulta che ci siano state 
associazioni che abbiano fatto richiesta di utilizzare la palestra nella fascia oraria 14.30/16.30. La Ds 

chiede conferma alla sig.ra Francisci. Si fa notare, di conseguenza, che è emersa la necessità da parte 

delle docenti di Ed.Fisica (anche in seguito all’aumento di iscrizioni ) di utilizzare la palestra una o 
due volte a settimana per attività integrative, appurato che la scuola è al corrente che l’associazione 

di Politi è autorizzata ad utilizzare i locali a partire dalle ore 16.30. 

La Presidente aggiunge quanto previsto per la commissione mensa e riguardante la conferma dei 



membri. Attualmente c’è la conferma da parte di 9 membri su 10. 

Non essendo presenti altri punti da discutere all’o.d.g., il Presidente alle ore 18 circa dichiara chiusa 

la seduta.  

 

 

IL SEGRETARIO 

Ins.te Antonietta Vivolo 

 

IL PRESIDENTE 

Sig.ra Vincenza Carmen Pucillo  

 

 

 

 


